
Cari  ciclisti,  dovete  usare
le piste ciclabili su strada:
cosa dice il Cds
Sin  dalla  loro  apparizione,  le  piste  ciclabili  urbane  a
Siracusa sono al centro di un vivace dibattito. Chi le ama
(pochi), chi le odia (tanti). Ma già che ci sono, il punto
sarebbe almeno usarle e magari in maniera appropriata. Ecco,
allora, che gli automobilisti sfogano la loro “frustrazione”
(comprensibile)  da  ciclabile  sui  mancati  utenti,  cioè  i
ciclisti.  La  critica  principale:  sono  pochi  e  quei  pochi
spesso  neanche  usano  le  piste  ciclabili,  continuando  a
muoversi sulla strada.
E gli automobilisti, questa volta, non hanno tutti i torti. Lo
spiega bene l’articolo 182 del Codice della Strada, comma 9.
“I velocipedi devono transitare sulle piste loro riservate
ovvero sulle corsie ciclabili o sulle corsie ciclabili per
doppio senso ciclabile, quando esistono, salvo il divieto per
particolari categorie di essi, con le modalità stabilite nel
regolamento.  Le  norme  previste  dal  regolamento  per  la
circolazione sulle piste ciclabili si applicano anche alla
circolazione sulle corsie ciclabili e sulle corsie ciclabili
per  doppio  senso  ciclabile”,  recita  il  dispositivo.
Attenzione,  una  lettura  a  prima  vista  può  ingannare.  E’
importante,  infatti,  fare  una  distinzione:  la  previsione
dell’obbligo  per  i  ciclisti  vale  quando  ci  si  ritrova  in
presenza di una pista esclusivamente dedicata alle bici e non
ciclopedonabile. In questo secondo caso, l’articolo 182 non si
applica.
Fatta la specifica, vediamo la situazione di Siracusa. Il 90%
dell’impianto realizzato in città – tra pista di Sistema e
pista  Gelone  –  è  esclusivamente  dedicato  alle  bici.  Il
restante  10%  (vedi  viale  Augusto,  ndr)  è  ciclopedonabile.
Quindi,  nella  stragrande  maggioranza  dei  casi,  i  ciclisti
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devono utilizzare le piste ciclabili presenti sulle strade
siracusane.  Altrimenti,  sono  in  difetto  e  passibili  di
contravvenzione (da 26 a 102 euro).
Per  gli  agenti  di  Polizia  Municipale  in  arrivo  un  nuovo
compito di servizio, per “educare” i velocipedi ad utilizzare
le apposite piste ciclabili. In settimana, vertice operativo
congiunto  tra  i  settori  comunali  della  Mobilità  e  della
Polizia Municipale. Ciclista avvisato…

foto da utente fb

Politica,  una  conversazione
con  Giovanni  Cafeo
(Insieme/Lega)

La  Sicilia  ospita  la  Gara
Nazionale  degli  Istituti
Alberghieri 2024, a maggio
La Sicilia ospiterà dal 7 all’11 maggio la Gara nazionale
degli  Istituti  Alberghieri.  Si  terrà  presso  l’Istituto
professionale di Stato per i servizi dell’enogastronomia e
ospitalità  alberghiera  “Giovanni  Falcone”  di  Giarre,  in
qualità  di  Istituto  vincitore  dell’ultima  edizione  della
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competizione nazionale.
Il contest rientra nel Programma per la valorizzazione delle
eccellenze del Ministero dell’Istruzione e del Merito e premia
i  migliori  studenti  italiani  in  diversi  settori  quali
l’enogastronomia, sala/bar e vendita -accoglienza turistica.
La gara si articola in tre giornate e rappresenta un momento
di  verifica  delle  conoscenze,  abilità,  competenze  e  dei
livelli  professionali  acquisiti  a  scuola  da  studentesse  e
studenti. Iscrizioni aperte sino al 16 febbraio. Il programma
dell’evento è consultabile qui.

Idrogeno  verde,  impianto  da
10MW  in  Sicilia.  Luigi
Martines illustra il progetto
Eneron

Si appoggia alla staccionata
che  crolla:  paura  per  una
bimba sulla ciclabile Maiorca
Avrebbe potuto avere conseguenze molto serie l’episodio che si
è verificato ieri mattina a Siracusa, lungo la pista ciclabile
Rossana Maiorca, sul tratto vicino al Monumento ai Caduti.
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“Sembrava una staccionata solida ed invece, non appena una
bambina si è appoggiata, è crollata, con la comprensibile
enorme paura per la piccola e la grande preoccupazione per i
genitori”.
A raccontare l’episodio, che si è verificato ieri lungo la
pista  ciclabile  Rossana  Maiorca  è  il  consigliere  comunale
Paolo Cavallaro di Fratelli d’Italia, che tira un sospiro di
sollievo perché l’ “imprevisto” non ha fortunatamente avuto
alcuna conseguenza.
Ieri, complice una bella giornata soleggiata, in tanti hanno
scelto di fare una passeggiata lungo la pista ciclabile, come
fuori città, nelle contrade marine.
Secondo il racconto di Cavallaro, la bambina si godeva la
mattinata insieme ai suoi genitori, quando, appoggiandosi, si
è verificata la rottura della staccionata, evidentemente già
in uno stato di manutenzione tutt’altro che ottimale.
“Ho  subito  inviato  una  segnalazione  agli  uffici  che  si
occupano  della  manutenzione-  prosegue  Cavallaro,  che  mette
anche in evidenza un altro aspetto – Le staccionate su ambo i
lati della pista ciclabile Rossana Maiorca sono crollate da
tempo in diversi punti, da lunghi mesi, e non si intravede
alcun intervento manutentivo. È il preludio di quello che sarà
lo stato manutentivo di tutte le piste e corsie ciclabili di
Siracusa?- si domanda- Esiste un apposito capitolo che prevede
fondi per la manutenzione della ciclabile”.
L’esponente  di  opposizione  ritiene  che  manchi  la
programmazione  e  contesta  i  tempi  di  intervento,  “sempre
troppo lunghi”.

Donazione  di  sangue  e

https://www.siracusaoggi.it/donazione-di-sangue-e-sostenibilita-avis-con-lambientalista-siracusano-colnaghi/


sostenibilità,  AVIS  con
l’ambientalista  siracusano
Colnaghi
Il  nuovo  promotore  dell’AVIS  Giovani  di  Siracusa  è
l’ambientalista Sebastian Colnaghi, che ha sposato la causa
Volontari  Italiani  del  Sangue.  Colnaghi,  durante  la
partecipazione  al  podcast  “Buon  sangue  non  mente”,  ha
sottolineato l’importanza della donazione del sangue. “Sono
molto  entusiasta  di  aver  partecipato  al  podcast   e  di
promuovere la causa di AVIS – dichiara Colnaghi -. Questo
impegno è di fondamentale importanza poiché, in situazioni di
emergenza,  la  donazione  del  sangue  può  veramente  fare  la
differenza e salvare vite umane. Un’iniziativa che mira a
promuovere  l’importanza  della  donazione  del  sangue,  con
particolare attenzione a noi che siamo la nuova generazione”, 
conclude l’ambientalista siracusano.
“AVIS X il Pianeta” è il nuovo slogan che il podcast ha voluto
lanciare in questo spazio per sottolineare il legame tra la
salute ambientale e il benessere della comunità. Un legame che
racchiude l’impegno per promuovere la sostenibilità ambientale
attraverso l’azione di solidarietà.
L’Associazione Volontari Italiani del Sangue sottolinea che la
donazione non solo salva vite umane ma contribuisce anche a
preservare l’ambiente riducendo la necessità di risorse per la
produzione di sangue artificiale.
“La sostenibilità ambientale dovrebbe essere una priorità per
tutti noi – continua Colnaghi – e la donazione di sangue
rappresenta  un  modo  concreto  per  integrare  questo  impegno
nelle nostre azioni quotidiane. Quando decidiamo di donare
sangue stiamo non solo donando vita ma anche dimostrando un
forte  senso  di  responsabilità  nei  confronti  del  nostro
pianeta.  Occorre  riflettere  su  questa  connessione  tra  la
donazione di sangue e la tutela dell’ambiente e incoraggiare
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gli altri a fare lo stesso. Il nostro impegno per la salute
umana può, e dovrebbe, coesistere con la cura e il rispetto
per il mondo che ci circonda”.

Prevenzione  sanitaria,  “Il
sabato della salute” a cura
dei  Lions  al  Parco
Commerciale Belvedere
Si  parte  con  il  progetto  “Il  sabato  della  salute”,
un’iniziativa  di  prevenzione  sanitaria,  promossa  dall’Area
Salute di Lions International Sicilia. Dal 3 febbraio al 20
aprile, al Parco Commerciale Belvedere con il “Il sabato della
salute”,  alcuni  degli  obiettivi  saranno:  lotta  all’obesità
soprattutto  infantile,  lotta  alle  malattie  croniche  non
trasmissibili,  contrasto  alla  dipendenze,  prevenzione  agli
incidenti stradali e domestici, igiene pubblica, educazione
alimentare,  prevenzioni  ambiente  di  lavoro  e  sanità
veterinaria.
Una  campagna  di  comunicazione  e  di  screening  mirata  alla
promozione della salute con la collaborazione dell’ASP.
Il  Parco  Commerciale  Belvedere  ha  messo  a  disposizione  i
propri locali e le proprie strutture comunicative, offrendo ai
professionisti Lions e ASP la possibilità di incontrare i
cittadini per visite gratuite e informazioni. Nello specifico,
il 3 febbraio, dalle 9.30 alle 13 sarà presente un camper per
lo screening uditivo gratuito.
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La  presentazione  del  libro
“La  comunicazione  cristiana
nei social” di Salvatore Di
Salvo
“Un’approfondita analisi di stringente attualità. Un percorso
che conduce il lettore ad attraversare il mondo dei social,
dell’intelligenza  artificiale  e  degli  algoritmi”.  Sono  le
parole di Francesco Pira, prof. associato in Sociologia dei
processi culturali e comunicativi dell’Università degli Studi
di Messina, che si è espresso, nel corso della presentazione
che si è tenuta presso la Chiesa Madre di Carlentini, su “La
comunicazione cristiana nei social”, il libro del giornalista
Salvatore Di Salvo.
All’evento,  moderato  da  Alessandro  Ricupero,  vicedirettore
dell’Ufficio  Comunicazioni  sociali  dell’Arcidiocesi  di
Siracusa, erano presenti i sindaci di Carlentini, Giuseppe
Stefio, e Lentini, Rosario Lo Faro, il viceprefetto, il capo
di gabinetto della prefettura di Siracusa, Alberto Grassia, in
rappresentanza del prefetto Raffaela Moscarella, il dirigente
del commissariato di polizia di Lentini, Alessandro Sciacca,
il  maggiore  Stefano  Santuccio,  comandante  della  compagnia
carabinieri di Augusta, i comandanti della Polizia municipale,
i rappresentanti delle associazioni culturali, ecclesiali e i
club  service  di  Lentini  e  Carlentini,  e  i  rappresentanti
dell’Ucsi Sicilia. A impreziosire l’evento, l’esibizione del
Coro polifonico europeo “Giuseppe De Cicco” diretto dal  M°
Maria Carmela De Cicco e del M° Cunegonda De Cicco.
Presente  all’evento  l’arcivescovo  di  Siracusa  Francesco
Lomanto,  delegato  Episcopale  per  la  Comunicazione  sociale
della CeSi. “Il libro tratta tematiche attuali e urenti, in un
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periodo in cu la comunicazione ha un’incredibile potenzialità
ma, nello stesso tempo, – ha sottolineato Francesco Lomanto –
presenta dei rischi e delle storpiature, soprattutto quando
non rispetta i canoni della professionalità, della moralità e
della verità”, ha concluso l’arcivesco di Siracusa.

La Genovese Eurialo Siracusa
cade in casa contro la Golden
Volley Aci Catena
Troppo  forte  la  Golden  Volley  Aci  Catena  per  la  Genovese
Eurialo Siracusa. Le ragazze di Scandurra si inchinano alla
forza della vicecapolista del girone C del campionato di serie
C  di  pallavolo  femminile.  L’impegno,  la  generosità  e  lo
spirito di sacrificio non bastano e la Golden Volley passa 3-0
al PalaCorso, dopo una gara di 90 minuti circa.
Una partita che comincia in salita per le padrone di casa,
nonostante il ritorno di Stefania Caniglia, richiamata per
dare  sostegno  ad  una  squadra  in  difficoltà.  Una  Genovese
Eurialo che non si arrende ma deve arrendersi alle ospiti, che
dimostrano la loro superiorità nei momenti più importanti.

Per  parlare  di  legalità  la
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Questura  incontra  gli
studenti  dell’Istituto
Brancati
La  Polizia  di  Stato  incontra  gli  studenti  dell’Istituto
“Brancati” di Città Giardino, diretto dalla preside Stefania
Gallo.
Nell’ambito  dell’incontro  che  ha  affrontato  i  temi  della
legalità,  del  rispetto  delle  regole  e  del  contrasto  agli
stupefacenti e ad ogni forma di violenza, i Poliziotti hanno
anche parlato ai ragazzi della figura di Giovanni Palatucci,
morto il 10 febbraio 1945, a soli 36 anni, nel campo di
sterminio di Dachau. Palatucci rappresenta, ancora oggi, un
modello di sacrificio e altruismo, all’insegna dello spirito
di solidarietà e di partecipazione.
Durante l’incontro, gli agenti hanno ricordato anche la figura
del Questore Di Fiume, che salvò, dal 1939 fino al suo arresto
avvenuto nel 1944, circa 5.000 ebrei dalla deportazione nei
campi di sterminio nazisti.
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